

Circuit cyclo n°3 : sur les hauteurs de la Vallée Noire

Un parcours qui vous mènera jusqu'au village de Verneuil-sur-Igneraie – ancien village de potier – ou vous pourrez admirer un très beau point de vue sur ce qu'appelait George Sand « La Vallée Noire » : un paysage bocager, constitué d'un maillage de haies et de prairies variées qui est entretenu et valorisé par l'activité agricole (polyculture-élevage). Boucle cyclotouristique non balisée sur petite route à faible trafic.

Infos pratiques

Départ	NOHANT-VIC
---------------	------------

Durée	02h30
--------------	-------

Distance	16,3 km
-----------------	---------